

**Mooskirchen.** (Von der Feuerwehr.) Die Jahreshauptversammlung der Freiw. Feuerwehr Mooskirchen fand am 6. Jänner im Vereinsheime Gasthof Lanzer statt. Nach Erledigung verschiedener Angelegenheiten, wie Tätigkeitsbericht, Kassenbericht, Kassenüberprüfung und Regelung offener administrativer und finanzieller Fragen wurde zur Wahl geschritten. Den Vorsitz führte der Stellvertreter des Bürgermeisters, Distriktsarzt Dr. Kleinsasser. Mit seltener Einmütigkeit wurde Bürgermeister Hauptmann Ludwig Born, dessen Stellvertreter Karl Schabl und sämtliche Chargen wiedergewählt. Im Namen der Marktgemeinde Mooskirchen beglückwünschte Dr. Kleinsasser den Wehrhauptmann Born zu seiner Wiedertwahl und dankte ihm für seine bisher geleistete vorbildliche Arbeit. Für das ihm entgegengebrachte Vertrauen dankte der Wehrhauptmann seinen Kameraden und forderte sie gleichzeitig auf, die ganze Kraft daran zu setzen, daß die Feuerwehr auch weiterhin schlagkräftig bleibe zum Nutz und Wohl der Bevölkerung. Im inoffiziellen Teil sorgte die Feuerwehrkapelle Schabl mit heiteren Weisen für Unterhaltung.